

Altarweihe am 2. Juli 2017



Mit großer Freude und Dankbarkeit konnten wir bereits ein Dreiviertel Jahr nach der Einweihung der neuen Christuskirche im letzten Oktober auch die Prinzipalen mit Altar, Kanzel, Taufbecken, Osterkerzenständer und Andachtsnische einweihen. Unser besonderer Dank gilt Herrn Josef Kränzle, der dies ermöglicht hat durch seine großzügige Spende über seine Stiftung. Danken wollen wir aber auch der Schreinerei Alt aus Gannertshofen für die wunderschöne Ausführung in Esche und Bronze.

Den Festgottesdienst gestaltete der gesamte Kirchenvorstand zusammen mit den Hauptamtlichen der Gemeinde. Auch das etwas Besonderes. Und nachmittags kamen viele aus Illertissen und Umgebung, um die Kirche mit dem neuen Altar zu besichtigen oder bei Kaffee und Kuchen auf dem Kirchplatz zu verweilen.